



日々に伸びよう

令和 4 年度
学校だより
No.1



新年度が始まり3週間がたち、新緑が鮮やかな5月を迎えました。

4月は行事が多く、保護者の皆様には、入学式、個人懇談、分散参観日並びにPTA総会と、多用のなか時間をつくっていただき誠にありがとうございました。遅くなりましたが、本年度は、学校ホームページに加えて、校訓「日々に伸びよう」をタイトルに学校だよりを作成し、学校生活の様子や保護者の方へ連絡したいこと等をお知らせしたいと考えております。ご一読いただけますようお願いいたします。



4月11日 令和4年度入学式が行われました。新入生49名が仲間入りし、全校児童数303人になりました。(児童数が300人を越えたのは創立148年の歴史の中で、昭和19～21年以来です。)



4月12日 入学式翌日から、早速給食が始まりました。コロナ禍で黙食が定着してきましたが、1年生も静かに食べることができました。また、おかわりをする元気な姿も見られました。



4月19日 4・5年生が徳島県学力ステップアップテストを、6年生が全国学力・学習状況調査を受けました。今必要とされる読解力を問う問題が多く、長文を読み理解する根気強さが必要でした。



4月20日 金管クラブの練習。コロナ禍で感染リスクの高い活動が制限されて自粛していましたが、運動会での演奏に向け再開しました。個人懇談の時期にも、放課後練習に励んでいました。



4月22日 1年生を迎える会をしました。6年生の運営で、体育館で、1年生と各学年ごとに対面形式で行いました。どの学年も工夫した出し物で、緊張していた1年生も笑顔いっぱいになりました。



4月28日 分散参観日並びにPTA総会を開催しました。参観人数の制限と地方別での分散形式で行いましたが、保護者の方のご理解で、混雑せずに行うことができました。ご協力に感謝いたします。

令和4年度 PTA総会 開催

去る4月28日（金）に本年度のPTA総会が終わり、新年度の役員が選出・承認されました。PTA会長は、これまで2年間お世話いただきました四宮明子会長が退任され、藤田英之新会長にバトンタッチされました。旧役員の方々には、コロナ禍の大変な時期に役をお引き受けいただきありがとうございました。また新役員（本部・地方）の皆様、どうぞよろしく願いいたします。

らよっと うれしい 子どもの姿

朝交通指導に立っていると、集団登校する子どもたちの姿にほっこりすることがあります。

ちゃんと1列で右側を歩く様子、幼稚園や低学年の手を引いてあげている連れてくる姿。時には荷物を持ってあげるお兄さんお姉さんの姿、ちゃんと目を見てあいさつをしてくれる子。毎日毎日、一人で来るのとはちがい、本当に大変だと思います。それでも、この子ども同士のつながりの中で、「思いやりの心」も育ててくれているのかと思うと、古きよき習慣なんだと再認識します。

スマホの利用について（お知らせ）

本校には、「学習に必要なものを持ってこない。」というルールがあります。よい学習習慣や基本的な生活習慣を身に付けるためのルールです。「必要なもの」とは、お菓子やゲーム等があります。では、「スマホ」はどうでしょう。大人の職場とちがい、子どもたちは学校から他所へ急に出たりはありません。放課後の急な予定の変更等も学校へ電話し伝言をしていただければ、とりつぎます。町内の松茂小や松茂中と同じように携帯電話の学校への持ち込みは原則禁止ということです。

しかし、数年前から不審者対策や緊急連絡用として、キッズ携帯を使用したいという申し出があり、学校へ持ってきて職員室預けるようにしています。ただ、最近はキッズ携帯の代わりにスマホを持たせているご家庭があります。スマホとなると「下校中に動画を見ながら帰る」等の新しい問題（危険）が出てきます。またSNSなどがトラブルの原因になることも毎年のようにあり心配しているところです。携帯を持ったままになっていて、授業中に着信音が鳴ったり、時には休み時間に触れたりする等、学校生活が乱れていくことも考えられます。

そこで、本年度よりどうしても安全のためスマホや携帯を持ち込む児童は、担任を通じて申請をしていただき、許可を受けてから利用いただきますようお願いいたします。なお学校登校後は必ず職員室に預けるよう指導しますので、ご協力よろしく願いします。



↑ 新体力テスト（立ち幅跳び）に挑戦する5年生（体育）



↑ 校区の様子を屋上から観察する3年生（社会）



↑ 健康診断（聴力検査）の様子

